

Protestan en Congreso

Tumban sesión reclamamos al Invi

Suspenden Sesión Permanente tras manifestación dentro del recinto

GLADYS FERRER

Vecinos de la Ciudad de México iniciaron una manifestación en el Pleno del Congreso y tumbaron la Sesión Permanente de ayer.

El miércoles 2 de agosto, la diputada Daniela Álvarez, de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, presentó un punto de acuerdo para llamar a la Contraloría para hacer una investigación al Instituto de Vivienda (Invi) por tráfico de influencias.

Ese día la votación quedó pendiente, pues empataron los votos en dos ocasiones seguidas y no se logró una resolución de dicho llamado; fue hasta ayer que se volvió a buscar que se votara para decidir si el llamado podía considerarse de urgente y obvia resolución.

Vecinos y miembros de la organización AMOR (Alianza Mexicana de Organizaciones Residentes) ingresaron al Pleno como invitados a la zona de galeras para presenciar la votación; sin embargo, al llegar a este punto

en el orden del día, sacaron pancartas y comenzaron su manifestación.

“No nos callarán, compañeros, levántense. No nos callarán, no nos callarán”, gritaron los manifestantes.

En ese momento, el Presidente de la Mesa Directiva, Fausto Manuel Zamorano, amagó con suspender la Sesión Permanente si la manifestación no cesaba y dictó cinco minutos de receso para tranquilizar la situación.

Sin embargo, los vecinos mantuvieron su protesta y la sesión fue suspendida y los diputados citados para el miércoles 16 y se limitaron las visitas sólo con permiso



de la Mesa.

“Para que las sesiones sucesivas cumplan cabalmente con el reglamento de este Congreso y no permitan el acceso de personas ajenas al Congreso, al público en general, hasta que no haya una autorización por escrito de esta presidencia”, explicó Zamorano.

Personal de resguardo ingresó a retirar a las personas, quienes salieron del Pleno y mientras avanzaban entonaban protestas contra el Invi y tuvieron roces con los trabajadores del Congreso.

Antes de salir, se organizaron y dieron una conferencia en compañía de Daniela Álvarez, quien reclamó la suspensión de la sesión.

“Es la casa de la ciudadanía, pero cuando vienen ellos a exigir sus legítimas demandas, cuando vienen ellos a exigir que se les escuche, lo único que estamos nosotros y nosotras solicitando es una mesa de trabajo”, abundó la diputada.

Lorena García, presidenta de la organización AMOR, subrayó que tras las manifestaciones que han hecho contra el Invi ha sufrido amenazas contra su vida y la de su familia.

“Esto, así nos cueste la vida, lo vamos a seguir denunciando”, dijo.

La votación se realizará en la siguiente sesión permanente.

Fausto M. Zamorano,
legislador

/// Que las sesiones sucesivas cumplan cabalmente con el reglamento de este Congreso y no permitan el acceso de personas ajenas (...) hasta que no haya una autorización por escrito”.



Integrantes de la organización AMOR sacaron pancartas y comenzaron una manifestación dentro del Congreso capitalino.

